

北区区民活動支援コーナー

堺市北区新金岡町4丁1-8 新金岡市民センター2階 電話・FAX 072-258-3911 火～日 9:00～17:00 (祝日は休館)

あなたの活動をお手伝いします！

たくさんの人に活動を知ってほしい！

余暇を活かす活動がしたい！

会報やイベントのチラシを作りたいなあ

情報発信スペースで気軽に情報交換！

コピー機、印刷機、紙折機利用可能！

グループの持ち物を保管する場所がほしいなあ

ミーティングスペースや会議室を無料レンタル！

ロッカーをレンタル可能！

イベントの打ち合わせをする場所がほしいわ

お気軽に何でもご相談ください！

※利用するには登録が必要です

ご利用ください！

支援コーナーでは、皆様の安全・安心確保のため、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に取り組んでいます。

○密閉・密集・密接を避ける取組み

1. 定期的な換気の実施 (適宜換気の実施)
2. 適切な人の密度の確保 (お互いの距離を1～2メートル程度あける)
3. 近距離での会話や発声、高唱を避ける

以上の取組みに加えて 定員削減等も実施しています。

・定員は 大会議室24名 中会議室12名 小会議室8名です。

ミーティングスペースは貸し出し休止中です。

なお、施設内の設備等は消毒を実施していますが、ご利用いただく皆様には、マスクの着用・咳エチケット・手洗いなど、感染予防にご協力をお願いします。

防災意識が高まった！

報告

楽しい防災講座

令和2年9月6日(日) 10:00～12:30

台風による不安定な空模様や新型コロナウイルスの影響もみられる中、当日の参加者もおられ、総勢32名の参加がありました。

防災落語をはじめ、震災被災地での体験談など心に響くお話に、参加者は笑いあり、涙ありで会場は盛り上がりました。

参加者からは、「体験談をはじめ、色々なお話を聞かせていただいてとても参考になりました」などの感想がありました。



たくさんのアイデア・意見が出ました！

報告

第1回 北区まちづくりカフェ

令和2年10月4日(日) 10:00～12:00

今年度の第1回まちづくりカフェ(3回シリーズ)はテーマを事前に定めず「あなたは何に興味をお持ちですか」と問いかける形で、参加者同士が思い思いに自由に話し合いをしてもらう場となりました。主に自身の健康の事や年齢を重ねるとともに福祉施策や制度に不安や関心があることなどが紹介されました。

また、人型ロボット「Pepper」と一緒に「防災」を学ぶコーナーでも「Pepper」の語りとしぐさに笑いもれ好評でした。



次回のお知らせ

新型コロナウイルスによる「緊急事態宣言」発出のため、日程が延期になりました。

3月10日(水)10時～12時
テーマ:「健康に年を重ねるために」福祉編
3月18日(木)10時～11時30分
テーマ:「健康に年を重ねるために」健康編



大好評企画！大盛況でした！

報告

うたごえ広場

令和2年10月21日(水) 14:00～15:30

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、会場の定員の半数で募集しましたが、受付開始の2日目で定員に達する好評ぶり、指導者のユーモアを交えたお話と歌唱指導で、会場はわきあいあいと大いに盛り上がりました。今回の講師による開催は5回目ですが、楽しみにされているリピーターの方が半数近くおられる中、初めての参加者も多く、この講座の継続と開催回数を増やす要望を数多くいただきました。



多くの参加者と楽しく交流ができました！

報告

区民活動支援コーナー交流会

令和2年11月26日(木) 13:00～16:00

今回は、活動団体による音楽関係の実演や作品展示とディスコンがコラボする企画で、参加者により楽しんでいただける交流会となりました。

楽器演奏の実演では日頃の練習成果を大いに発揮し、参加者にひと時の癒しの空間を届けることが出来ました。また作品展示では、参加者にバルーンアートや折り紙などの気に入った作品を持ち帰りいただき大変喜ばれました。

ディスコン体験では、初めての方もすぐに上達し、ナイスショットに会場も大いに盛り上がり楽しんでいただけました。



活動団体紹介コーナー (支援コーナーで活動している団体を順次紹介していきます)



私たちが「むくげの会」は、ハングルの読み方・書き方を学ぶ韓国語初級クラスから始め、今は簡単な日常会話や文法の基礎を楽しく学んでいる中級クラスの仲間です。

会員の5名が毎週金曜日(月に3回)13時30分から15時まで集まり、在日歴も30余年の先生にゆるゆるペースで教えてもらっています。

隣の文化、歴史、生活にも触れながら、韓国語を学ぶことにご興味のある方は、お気軽に声をかけてください。

むくげの会



青秦同好会



私たちが「青秦同好会」という名称で水墨画を楽しんでいます。

水墨画の源流は、中国の南宗画に由来します。日本では、池大雅、与謝蕪村、富岡鉄斎のほか多くの南画人を輩出しました。

私たちは、現代南画の祖、直原玉青先生とその愛弟子である秦俊夫先生に教えをうけ、日夜、研鑽に努めています。

私たちの会の名称は、直原玉青先生の「青」と秦俊夫先生の「秦」をあわせて「青秦同好会」としています。

活動日は月2回(不定期)です。見学は自由ですので声をかけて下さい。見

青秦同好会